

Ratifica Maduro voluntad de mantener relaciones de respeto entre Estados Unidos y América Latina



La Habana, 12 ene (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, ratificó en Managua la voluntad de mantener relaciones de respeto entre Estados Unidos y América Latina.

Durante un encuentro este miércoles del Foro de Saun Paulo, expresó Maduro que el pensamiento de Latinoamérica actualmente y para siempre es lograr ser respetada y reconocida por los gobernantes de Estados Unidos.

"Basta ya de peleas, de intrigas, de divisiones. No podemos dejar que llegue el tiempo de las divisiones, de las intrigas otra vez a América Latina, a América del Sur como lamentablemente ha llegado con la persecución de los gobiernos de la Triple Alianza (Argentina, Brasil y Paraguay) contra Venezuela dentro del Mercado Común del Sur (Mercosur)", expresó el Jefe de Estado.

Manifestó que el próximo día 24 los pueblos del mundo llevarán a la cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños en República Dominicana un mensaje de unidad y de respeto en la diversidad.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/118173-ratifica-maduro-voluntad-de-mantener-relaciones-de-respeto-entre-estados-unidos-y-america-latina>



Radio Habana Cuba